



Reforma propiciaría intervención del crimen organizado: PAN

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Desde la **Cámara de Diputados**, la bancada del PAN aseguró que la reforma judicial propiciaría la intervención del crimen organizado en la elección de jueces. Por otro lado, la Conferencia del Episcopado Mexicano difundió un posicionamiento, en el que manifestó su preocupación por esta reforma, al considerar que no responde a una revisión integral del sistema judicial.

<https://drive.google.com/file/d/10AEbsxtwEUiML0wDliTFuoMK7vZ45zdo/view?usp=sharing>